



立花介護老人保健施設だより

入所

入所では3月の喫茶レクで「甘酒」と「桜色のゼリー」を召し上がっていただき、一足先に「春」を感じていただきました。利用者様より「すごく美味しい」と大好評でした。



通所

通所では1月の外出リハビリで「富松神社」に初詣に行って来ました。皆様、思い思いの願いを込めて参拝され、その後は「おみくじ」を引き今年の運勢を占いました。

節分の日には「豆」ではなく、紅白の玉で鬼を撃退しました!!



♪お知らせ♪

入所…お花見(福住公園) 3/30~4/14



たちばな

それいゆ便り

桜が咲く季節を迎え寒い頃と比べると気持ちも軽やかになってきましたので、お天気が良い日には公園散策などの外出レクを取り入れていきたいと思えます。「落語会」や「演奏会」をはじめ、皆様に楽しんで頂けるように多くのイベントやレクリエーションを準備しています。

また、理学療法士や言語聴覚士などセラピストによるリハビリも充実しており、ベッドや在宅酸素の器械も完備し、多少医療度の高い方にもご利用いただけるようになっています。

ぜひ、ご利用者様だけでなく、ご家族様にも安心していただけるよう努めて参りますので、よろしくお願い申し上げます。

とても暖かい日差しに誘われ、熊野神社へ「梅の花見」に出かけました。皆さん外出が楽しみのようで、とってもいい笑顔でした。



桂米輝様、笑福亭智丸様による「落語会」を開催しました。地域の皆様もおいでくださり、大変楽しいひと時を過ごさせて頂きました。

